

「町消防団出初式

浪 江 町

長 馬

有

(2)

害賠償も解決されず、 日々の生活が

案を提示することを要請しており まの制限解除には意味がないと考え と生業ができる社会環境整備の具体 な線量マップの提示と日々の暮らし と思います。 施中であり、 ままならない 「戻れる人」 段階で提案することは早計すぎる さらに、 その評価さえ出ていな 政府に対しては、 現状認識もされない 「戻れない 除染モデル事業が実 詳細 のそ

の絆 援をしてまいります。 れぞれの視点を尊重しながら「町民 寒風の中くれぐれもご身体をご自 を大切に、 町民の皆さまの支

愛下さることをお祈りします。

お祝いを申し上げたところで 浪江町消防団の出初

続いております。

原発事故の「冷温停止」

されておりますが、

今後燃料棒 状態が「維 になります。 長い悔しい避難生活が

昨年の震災発災より間もなく1年

町消防団魂」を持ち続け、 誠を捧げました。 式が行われ、 参加者全員で殉職消防団員に哀悼の に会し検閲を行い、 していただきたいと存じます。 去る12月18日、 80名の団員が一同 これからも「浪江 式典の中では、 日々精進

明されましたが、 難区域」の見直し案が提案され、 平野各大臣より放射線量による「 ベルトを超える区域を「帰還困難区 ベルトを「居住制限区域」、 除準備区域」、 間20ミリシー に分け、 居住できる目安等が説 ベルトを「避難指示解 20ミリから50ミリシー 唐突な提案で、 50ミリシー 年 澼

ち上り復興に向ける沈黙の意志が「成

人者の顔」

心より洋々たる前途を祝 に出ており、勇気づけら が印象的であり、 の元気な姿、

しかも震災から立

祝う「浪江町成人式」を挙行しまし

これからの社会を担う若人たち

震災を忘れさせる笑顔

本松市内において220名の成人を

は遠いようです。

さて、

年が改まった1月8日、

業が続き「事故収束」までの道のり

期間にわたる難問を抱え、

困難な作

の取り出し、

汚染水の処理など、

長

成人者代表 諭さん

志賀 (苅野地区)

震災後の大変な状況において、成人を迎えた私たちのためにこ のような盛大な式典を催していただき、誠にありがとうございま す。これまで支えてくださった方々に、感謝の気持ちでいっぱい です。

昨年の東日本大震災では、失ったものが大きく、浪江のつなが りさえも失う危険を感じました。しかし、今日に至るまでさまざ まな支援を受けて、我々はこうして再会しています。日本だけに とどまらず、世界の人々の支えは強い絆を感じさせました。

地震で揺るがない、津波にも流されない、原発問題、風評被害 にも負けない強い意志を胸に、復興や発展、そしてそれぞれの夢 への一歩を踏み出すことをここに誓います。

最後になりますが、いつの日かふるさと浪江町で再会できるこ とを期し、新成人代表の誓いのことばといたします。

懐かしい友人との再会に 自然と笑顔がこぼれます。



笑顔あふれる成人式 H席し、はたちの 異郷の地での成 ル(二本松市)

で開催され、1月8日、 志を胸に堂々と羽ばたいていました。 となりました。 人式となりましたが、 東日本大震災と原発事故の影響により、 久しぶりの友人との再会に、 今年の成人者の新たなる門出を祝いました。平成24年成人式が安達文化ホール(二本松市 新成人220名が出席し、

また、

平成24年浪江町成人式

おめでとうございます

浪江小学校卒業生のタイム カプセルが開封され、当時 の懐かしい記憶がよみがえ りました。

(3)広報なみえ 2012.2.1

平成23年12月 浪江町議会定例会

提助多行政部署 2 L

| 同慰霊祭

合

んで哀悼の誠を捧げました。だき、犠牲となられた方々に謹

の縦覧を11月末日を4など、いわゆる「思

浪江町東日本大震災合同慰霊祭

事業のモデル実証

同企業体が選定され、実証事業モデル事業を実施する6社の共このたび、当町における除染 を行うこととなりました。

始しました

型放射線測定器の貸

奇の貸し出しを開 月1日から携帯 貸し出しは、11

児玉先生は「原発災害への4つの課題」として、「外部被ばくと食品基準、森林での発電と廃棄物保管、住宅 と建物の除染、常磐自動車道の 早期開通」について講演され、 帰還へ向けての課題等について 説明いただきました。

モデル事業では、除染の前後におけるモニタリングを行い、 の量や廃棄物の適切な保管方法 の量や廃棄物の適切な保管方法 なども調査します。

協力のお願いをしています。の説明会を開催し、ご理解と現在は、「仮置き場」等についは、3月上旬までの工程とない また、 7上旬までの工程となり、 除染モデル事業の期間 ご理解とご いて

し出しています。 本松事務所および各出張所で貸 本松事務所および各出張所で貸 でしましは、一世帯につき、

民懇談会

外で

0

相談会

(0,0)

De de la company de la company

10月24日から11月4日にかけて、復興町民懇談会を7会場で加がありました。 懇談会でいただいた意見や要望の中で、町で対応できるものは速やかに対応していくとともに、国・県・東京電力が対応すべきものは、強く要望をしてま いります。

いてなどの質問が出されました。 和談、さらに浪江町の現状につ の就業関係の相談や高等学校の の就業関係の相談や高等学校の が東京都新宿NSビルで行わ

が東京都新宿NSビルで行職面接会「ふくしま出張相談会

談会」

儀なくされた方を対象に合同1月22日、都内への避難を

児 講演会 生

内部被ばくによる甲状腺検査をす。また、18歳までの子どものて、バッチ式線量計の貸し出していまをし、積算線量を測定していまいがでいましてがある。また、18歳まで圧婦に対し以下の子どもおよび妊婦に対し

あり東京大学アイソトープ総合11月6日、東京大学教授でも

平野復興大臣へ手渡すととも 閣総理大臣あての緊急要望書を 償を求める決議文を採択し、内償を求める決議文を採択し、内償を求める決議文を採択し、内

るよう、中小企業基盤整備機構者等が、早期に事業を再開できな被害を受けた町内の中小企業東日本大震災等により、甚大

者、松市の小マの外でである。 現在、仮設施設が完成し事業を再開している事業者は、二本松市安達運動場仮設敷地内で2事業者、福島市北幹線地内で2事業者、福島市北幹線を再開している事業者は、二本ので2事業者ので2事業者ので2をできる。

行っています。 を含めて13事業者との協議を りき市での計画があり、要望等

おいて、「浪江町東日二本松市東和文化

本大震災合同慰霊祭」を開催し、センターにおいて、「浪江町東日10月16日、二本松市東和文化 ご遺族の皆さまのご参列をい 7々の御霊に対し、町民一丸とこの大震災で犠牲となられた

方々の御霊に対し、町民一丸とちづくりに全力を尽くしていくちづくりに全力を尽くしていくことをお誓い申し上げました。ことをお誓い申し上げました。 もって閉鎖しました。い出の品」の縦覧を11写真や賞状など、いわ写真の被覧を11



線

内部被ばる量計貸出

3く検査

今回の選挙では、不在者投票 今回の選挙では、不在者投票 合回の選挙に比べ約7倍 お表が前回の選挙に比べ約7倍 と思っていますが、一方で不在と思っていますが、一方で不在 と思っていますが、一方で不在 と思っておらず、多くの課題を 残ずのもとなりました。

・ き市と南相馬市に出張所を き市と南相馬市に出張所を

がを開設し、いわ

0

いわき出張所は、

わ

き市文



化センター内の会議室を借用し 11月1日から、南相馬出張所 は、旧東北農政局福島農政事務 所・南相馬統計情報センターの 施設を借用し11月24日から開所 しました。職員を常駐させ、避 難住民への各種情報提供や避難 先自治体との連絡調整、本庁で 発行した各種証明等の交付など の業務を行っています。

所・南相馬は、旧東北、旧東北

自治会設立

設住宅では福島市、二福島市、二 ち上がりました。 任宅では、自治会がすべて立島市、二本松市、本宮市の仮進めてきましたが、桑折町、進め住宅で自治会組織の結成

民間借り上げ住宅などで生活する町民は、住宅がまとまっていないこともあり、町民同士のなどっている方も多くいます。これらの方々の不安を少しでも解消するとともに絆をつないであくため、まずは顔を合わせるいくため、まずは顔を合わせるがくため、まずは顔を合わせるがくため、まずは顔を合わせるの組織化も図ってまいります。

11月10日告示、11月20日投開票で行われました当選挙は、他票がら大勢の応援職員の派遣を受けながら、期日前投票・郵便による不在者投票や投票日当による不在者投票や投票日当ができる。

23・5ポイント下回投票率は46・1%、... 投票者数は、7、...

前回に比ら

5 9

9名で

時区立域

原

日から11月3日まで計19回実施し、実施台数4、591台、1、039名の方が立ち入りし、二巡目を終了しました。 「八スでの立ち入りは、9月28日から11月2日まで計3回実施し、234世帯、346名の方 1、039名の方が立ち入りし、実施台数4、591台、1から11月23日まで計19回実施1から11月23日まで計19回実施2イカー立ち入りは、9月25

が立ち入りしました。

の利便性に配慮いたしました。 では、GMサーベイメータおよび では、GMサーベイメータおよび の耐馬出張所といわき出張所 ら南相馬出張所といわき出張所 の利便性に配慮いたしました。



害賠償 相談関係

一島

般選挙

THE STATE OF THE S

一般災者の相談体制・支援機会の拡充を図るために、町独自に10月27日から12月8日まで開催し、約1300名の参加をいただきました。説明会では、中間だきました。説明会では、中間指針の概要、賠償の考え方を説明するとともに、出席者からの関門に対して法律的な見地から回答いただきました。

子力被害の完全 対験地方総決起 大会

12月3日、原子力被害の完全会が、いわき明星大学児玉記念会が、いわき明星大学児玉記念講堂で開催され、原発事故により県内外に避難する双葉郡住民約1、400名が参加し、国と東京電力に対し完全賠償と元の生活を取り戻すための速やかな生活を取り戻すための速やかな大会では、商工業関係者や農大会では、商工業関係者や農 要求書を手渡しました。に、東京電力西沢社長にも緊急

整江 **上**備事業 上町仮設施設

工場等の整備事業を進めていま利用して、仮設店舗・事務所・が実施する仮設施設整備事業を

また、 今後は、

しました。 され、約80名の町民の方が参加され、約80名の町民の方が参加され、約80名の町民の方が参加せンター長の児玉龍彦先生の講

福島県立医科大 実施し、現在ま で2、723人

状害況給 付 金 等 0

■義援金2次配分追加分 1人当たり国分が5万円、町 1人当たり国分が5万円、町 一の配分額に世帯人数を乗じた で口座に振り込みました。 また今回も世帯の事情により 赤望があれば、1世帯2口座ま 希望があれば、1世帯2口座ま

者生活再建支援金の支給

甲請は、すべて完了しより対象となった50

また、地震により全壊または現在、51世帯の申請を受けてい現在、51世帯の申請を受けています。これらについては、写真または本人の申告により、月1回程度現地を確認し対象となる世帯に連絡したうえ請求をいたがています。 大規模半壊したにました。

■災害弔慰金

支払件数は147件です。今後1日の津波および地震により直12日の津波および地震により直接死亡された方が184名であり、うち支給対象者が171名となっています。11月末現在、となっています。11月末現在、

も死亡届等により死亡が確認された方から順に、申出書等関係れた方から順に、申出書等関係を立る。 書類の提出をいただき、審査の 対え速やかに振り込みます。 慰金は、現在、双葉地方災害弔 慰金審査委員会での審査をお願 いしているところで、11月末現 を、申出受理件数が88件、うち を、申出受理件数が88件、うち を、支払件数が同42件です。

保 育 0

242名でした。 申込者は、公立、 のでした。 で 私立合われ 入所

方、対応してまいります。 は埋えることが想定されます。 今後も、避難先において適切 な保育サービスが受けられるよ な保育サービスが受けられるよ

護サ セ ン タ

ターを開所、また、社会福祉法 カ所に10月3日サポートセン と本宮市のみんなの原っぱの2 と本宮市のみんなの原っぱの2 と本宮市のみんなの原っぱの2 ででデイサービス事業を行 町内でデイサービス事業を行

大博文会が、二本松市の安達運がは10月24日、桑折町の桑折野が仮設住宅に11月1日、それがは10月24日、桑折町の桑折が、二本松市の安達運

19日に開所しています。ト9名のグループホームを、本宮市の恵向公園に1ヵらに、グループホーム虹の をユの

復 十興 自な 市祭え

今回は、二本松駅前の「二本松市市民交流センター」をメイン会場に、二本松青年会議所主催の「福幸市」や「二本松の菊後と連携して開催し、二本松の第と連携して開催し、二本松の第と連携して開催し、二本松の第と連携して開催し、二本松の第と連携して開催し、二本松の第に足を運んでいただき、久々の再開に歓喜しながら、故郷のお祭りを楽しんでいました。

В 1姫路 1]

11月12日、13日に、兵庫県姫 焼そばが出展しました。来場者 から「浪江焼麺太国」のなみえ がら「浪江焼麺太国」のなみえ が開催され、浪江町 のなみえ



日市祭」が開催されまった。会・復興なみえ町十日市祭運営委会・復興なみえ町十日市祭運営委

日市祭」が開催されました。
一 今年度は、東日本大震災およびこれに伴う原発事故の影響で
開催が危ぶまれましたが、浪江
の伝統を絶やさず、バラバラに
避難している町民の再会の場に
したいという思いから、避難先
である二本松市での開催となり
ました。

中見事第4位に輝きました。 浪江焼麺太国の皆さんは、震 災後も「なみえ焼そば」という 沢でいれました。本当におめで てこられました。本当におめで とうございます。

行

12月2日現在、児童生徒数 12月2日現在、児童生徒数 が48名で、中学生は開校当時よ り15名増えています。 スクールバスの運行状況は、 二本松市内・本宮市内では8便、 122名が利用しています。また、福島市内は5便運行し、94 名が利用しています。

育 育 福島県線量低減化活動支援事 福島県線量低減化活動支援事 と 表 市で計測し、除染前の平均 値2・48μS v/hが除染後は の平均値2・47 μS v/hが除染後は の平均値2・67 μS v/hが除染後は の平均値2・67 μS v/hが除染後は の平均値2・67 μS v/hが除染後は の平均値2・67 μS v/hが除染後は

放射線への理解と対応は、児童生徒一人一人が放射線等の理解を深めることが社会生活上重要です。小学生や中学生の段階のら、子どもたちの発達に応から、子どもたちの発達に応ら考え、判断する力を育成する。

10月からは、小校舎内および校庭の毎日測定して数値の 毎日測定して数値の でいます。

め分

せ、意欲を高めたりしています。て、子どもたちの生活を安定さり、時節の行事を企画したりしり、時節の行事を企画したりしたがしかがある。

000.

の安全に努力の変動を十八の変動を十八の変動を十八の変動を十八の変動を十八の変動を十八の変動を大力の変

をも

ことが大切です。ことが大切です。そのため、文科省で出された放射線等に関する副読本を各学校に配付し、放射能や放射線の校に配付し、放射能や放射線のの理解を深める指導をしています。

■仮設住宅における学び・

遊び

世、意欲を高めたりしています。 特に、高校受験を控えている中学生や転校の影響で進度が遅れている子どもたちには個別に 学習指導を行っています。 学習指導を行っています。 は近中学校・秋桜祭の開催は浪江中学校の生徒、兼務で進度が遅れている教職員が多数駆け付け、 一緒に校歌を歌うなど、楽しい印象深い文化祭となり、学校の生徒、兼務で離れている教職員が多数駆け付け、 一緒に校歌を歌うなど、楽しいの練習ができない中での生徒、兼務で離れてあり、町民に大きな男気をはある1ページを加えました。 ました。 ました。 形の栄に輝きました。思い通りの練習ができない中での準優勝で、浪江町代表チームが準優勝であり、町民に大きな勇気を与えてくれました。来年はぜひ優別に大きな勇気を与れます。

これまでも仮設住宅への入居が進む中、いろいろなボランティアの方々に仮設住宅集会所を利用して、学習を中心とした支援活動を展開いただいています。11月5日から開始した「学びと遊び教室〈未来の種〉」は、福島大学と町教育委員会が共催で行っています。これは、浪江町の計5カ所の仮設住宅集会所で毎週土曜日の午後に実施しているもので、福島大学の他に2つのNPO法人が参画しています。

もできず、監督も各選手のタイ競走大会では全員での合同練習23回市町村対抗福島県縦断駅伝また、11月20日に行われた第

ムも把握ができない状況の中で の参加でありました。結果は総 の参加で見事な成績でした。 選手はもちろんのこと、監督 はじめ沿道から絶大なるご声援 ないただいた多くの町民の方々をいただいた多くの町民の方々 に厚く御礼申し上げます。

状ン 0

高校生以上の全町民(18、 448人)にアンケートをお送りし、中間集計の基礎となる11 りし、中間集計の基礎となる11 だくことができました。

ビジョ

福島大学が実施したアンケー福島大学が実施したアンケー 福島大学が実施したアンケー 特成も実際の人口に対応しており、町民の皆さんの実感によりり、町民の皆さんの実感によりがきで戻る方が6割となっている一方、戻らないと答えた方がる一方、戻らないと答えた方がる一方、戻らないと答えた方がる一方、戻らないと答えた方がい」との理由が大部分となっていました。

除染は必要との考えであり、町あっても、大部分は復旧・復興、また、戻らないと答えた方で

への帰還が難しいとの判断の一方、ふるさとの再生は必要との 意見が多いことが分かりました。 意見が多いことが分かりました。 んの多くは、不確実かつ不足す る情報の中、現在避難生活を急ご しているということは確かであ り、町民の皆さんの思いに応え た取り組みを今後、加速してい くことが必要と考えています。

と考度

を委員会長、上でいる取り組みについて知識を深め、その上で、暮いて知識を深め、その上で、暮いて知識を深め、その上で、暮いて知識を深め、その上で、暮いて知識を深め、その上で、暮いて知識を深め、その上の時生、 大きに基づく修正を行い、年 大でいます。 (不安・困難) (不安・困難)

いて知識を深め、その上で、暮いて知識を深め、その上で、暮いて知識を深め、その上で、暮いて始に必要となる取り組みについて検討を進めています。 また、有識者会議では、各地域の避難者が集まる場づくり、 研究機関等の協力を得た詳細な モニタリングの実施、復興への 意欲を維持するためにも避難期 における支援が重要などの提言 をいただいています。 本来であれば、避難指示を 本れが示されない中で、町民の それが示されない中で、町民の それが示されない中で、町民の それが示されない中で、町民の るという、厳しい状態に置かれ るという、厳しい状態に置かれ

T います。

復興ビジョンの検討は、現 在、町民および有識者で構成す る「浪江町復興検討委員会」(以 下、検討委員会)および有識者 で構成する「浪江町復興検討委員会」(以 下、検討委員会)および有識者 会議」(以下、有識者会議)にお いて検討いただいています。また、同時に、町民アンケートで の意見把握、さらには、町民懇 談会での意見等を踏まえながら 検討を進めています。 1回委員会は、10月19日に第 1回委員会は、10月19日に第 全末を開催し、現在まで2回の開 催となっています。 それらの議論を踏まえ、今 後、案に対するパブリックコメ ています。
ています。 り得るビジョ もに、町民の皆 ある対応を強く を強く ョンを、 水めて国に対 いきたいと考えの議論を踏まえ 検討委員 検討委員 \mathcal{O}

各地で交流会

県内外で町民の皆さんの交流会が開催されています。 各交流会では、涙あり、笑いあり、「ふるさと なみえ」 を思い、多くの方々が集いました。

12月10日、二本松市福祉センターでイキイキサロン ふれあい交流会が開催され、町民約60名が参加しまし

1月15日、会津若松市生涯学習総合センター「會津 稽古堂」で鈴木宏孝さん(権現堂)をはじめとする発 起人4名による「会津地方なみえ会」が開催され、会 津地方に住む町民約60名が参加しました。





1月12日、JA白河本所セレモニープラザ(白河 市)で浪江ネットワークしらかわ実行委員会による県 南地方浪江町交流会「新春の集い」が開催され、県南 地方に住む町民約120名が参加し、カラオケなどを楽 しみました。

1月22日、仙台市男女共同参画推進センター「エ ル・ソーラ仙台」で大内善一さん(権現堂)をはじめ とする発起人3名による「仙台で浪江町を語ろう会」 が開催され、宮城県仙台市周辺に住む町民約80名が参 加しました。





ありがとうございました



沖マイクロ技研労働組合(執行委員長 鈴 組合(執行委員長 大塚克記さん)様から義 た。 援金が届けられました。



日本中華総商会(会長 厳 浩さんほか4 木寿彦さん)様、アダチ・プロテクノ労働 名の皆さま)様から義援金が届けられまし



埼玉県毛呂山町 (井上健次町長)から義 援金が届けられました。

絆 を絶やさずに

1月8日、浪江中学校体育館(二本松市・旧 針道小)で、浪江町消防団(紺野榮重団長)の 出初式が開催されました。

県内外に避難している団員180名が参加し、殉 職消防団員に黙とうを捧げ、消防団幹部らが霊 前に献花しました。



自分たちでできることを

小田部仮設住宅(本宮市)の本田文雄さん(権現堂)は、 同じ仮設住宅に住む仲間と「労人会」を作り、高齢者の方々 のために住宅のスロープに手すりを設置しています。

「あまえないで、できることはやる。」と、みんなでアイ ディアを出し合いながら、拍子木を作り全仮設住宅に配布し



みんなでしめ縄づくり

12月26日、旧平石小仮設住宅(二本松市・吉田友治自治会長) で天野茂さん(小野田)を講師にしめ縄づくりが行われました。 同仮設住宅の住民約30名が参加し、交流を図りながらしめ縄を 作り、できあがったしめ縄は各家庭に飾り、新年を迎えました。



リスマスコンサート

12月21日、二本松市市民交流センターでまちづくり NPO新町なみえ主催によるクリスマスコンサートが開 催され、多くの浪江町民が集まり、きれいな歌声に癒さ れました。





仮設診療所の待合室に二本松市内の幼稚園、保育園から届けられた絵が飾ら れています。2カ月ごとに園児たちが順番で季節の絵を描き、仮設診療所に届け ています。今月は、石井幼稚園のゆり組から辰年にちなんだ絵が届きました。



(8)

月11日以降に納期限がくるすべの消費税をはじめ、平成23年3成22年分の所得税や個人事業者成21町の住民の皆さまは、平 が延長されています。 ての国税の申告・納付等の期限 あ 税の申告が、 ■申告・納期限の延長等 ŋ **(ます** ので、 ご注意ください。 合

電話番号
0244-36-3111
024-534-3121
0242-27-4311
024-932-2041
0246-23-2141
0248-22-7111
0248-75-2194
0241-24-5050
0243-22-1192
0241-62-1230

|お知らせ| の で受け

得税や個人事業者の東日本大震災の発生 例年と異なる点が 人事業者の方の消費震災の発生により、

0 2

 ∇

特別出演

▽会場 入場 無料 (二本松市榎戸 92

- 旅江町から「請戸の 2月26日旧 開場 9時15分 開場 10時 15分 に本松市民会館 0)

れて 」 が開催さ てきた伝統

除される場合があります。得税が還付されたり、軽 税が還付されたり、軽減・免したまたは源泉徴収された所

手続きをすることで、すでに納確定申告または更正の請求等のなどに被害を受けられた方は、震災により住宅や家財、車両 すでに納 0 両

や年金所得者の方で所得税の還 る場合であっても、 なお、 申告をする場合などは、 申告期限が延長されて サラリ マン

を提出することができます。

■問い合わせ先等

ご相談のある方は、 の用紙請求、その他国税に関する 手続き、 います 全国の税務署 確定申

放射線・除染説明会

放射線・除染の説明会を開催します。 事前申し込みは不要です。どなたでも参加できます。

- 2月22日(水)10時~
- ⊳会場 県男女共生センター 4 階第 2 研修室
- 独立行政法人日本原子力研究開発機構か ら派遣

▷内容

- (1) 放射線測定と除染活動の推進について
- (2) 放射線の基礎について (3) 除染の基礎について
- (4) 質疑応答

問福島県災害対策本部原子力班総合調整チーム <u>11</u> 024 − 521 − 1917

冬の「生活不活発病」に

部屋に閉じこもりがちになる冬。「動かない状 態」が続くことにより、心身の機能が低下して動け なくなる「生活不活発病」の危険があります。

■「生活不活発病」にならないために

- ●毎日の生活の中で、少しでも自分で動くことを 心がけましょう。
- 室内でもひざを軽く曲げる屈伸運動や片足立ち といった簡単な運動をやってみましょう。
- 震災後だからと遠慮せず、気分転換を兼ねて、運 動や趣味などを楽しみましょう。また、できる だけ外出の機会を増やしましょう。
- 身の回りのことや家事などが少しやりづらいな と感じるようになったら、「気のせい」「仕方な い」などと思わずに、早めに身近なボランティア や保健師、病院に相談しましょう。

-ジ等でお知らせし、広報紙や国税庁の 相馬税務署から平 庁のホー 成 23 届出制度

有者

〜共につな **伝統芸能**

祭ほ

W

ま

つ

ぺは、

共につなご

未来へ

年分の確定申告用紙はお送り

ませんのでご了

承ください。

また、

■所得税の還付・軽減免除

**法改正に、 り平

▽届出対象者けが義務付けられましけが義務付けられました。 7への事後届 の所有者と 4の所有者と

届出をしなければな相続等により森林の 法人を問 らればなりません。) (面積に関わらず)森林の土地を新たり

25年度の「1

いただく平成

24 年度

アンケ

「国有

林モニタ

募集します

取得した-取得した-雇出期間 有者となっ た日 か

 ∇

た土地 \mathcal{O} ある市 町村

理局管 . タ し 1 ネ都 ッ10 ト県

0 2 7

1 2 1

Ô

5

Ō

を利用可能な方 関東森林管理局管

▽応募条件

階の検討内容です。※この内容は、平成3 詳細はお問い合わせくださ -62-0123 -23 平成23年12月 段

▽**応募方法** 日

有林モニタ

や提言をうかがったり、一声を反映させていくた。 管理経営に皆さま いくため、 意見

募集 \mathcal{O}

7 4 「 より応募してく" 必要事項記入の上、E-n 必要事項記入の上、E-n ▽必要事項 氏名 (FAX番号)、 モニター 住所 (ふりがな)、 (郵便番号)、

>**申し込み先**り、応募理由 (100字程度) を知ったきっ E-mail´ 性別、 電話番 生 か 職

kanto_kikaku@rinya.maff.

間林野庁関東森林管理局国有林

go.jp

-mailਪੁ までに

平成24年3月末日まで延期され ました。お早めに申請をお願い します。

3月末まで実施予定ですので、町内で捕獲活動を行います。め、有害狩猟鳥獣捕獲隊が浪江め、有害鳥獣による被害防止のた

阻問

島地方法務局総務課

2

せてい

ただくようお願い

します

うなど、できるだけ早めに済ま車検などの手続きは2月中に行

名義変更や住所変更、

廃車、

 ∇

福島地方法務局郡山支局

国民年金保険料の免除

福島第一原発事故に伴い、避

難指示・屋内退避指示を受けた市

町村に平成23年3月11日時点

で住所を有していた方は、ご本

人からの申請に基づき、国民年

※平成23年2月分以降の保険料

東日本大震災に伴う免除申請

学生納付特例申請(平成23年2

月分からの審査)は、申請期間が

金保険料が全額免除されます。

が該当します。

転先

市希望ヶ

31

26 郡

号山

ので、

※最寄りの年金事務所でも手続 きができます。

> 問平年金事務所 Tel 0246 - 23 - 5611

旭0570―078374 受付時間 平日 9時~ 土曜 9時~ 法テラスは国が設立した。これではでお困りの場合、まなどでお困りの場合、まれの場合、まれている。 安心してご利か設立した公的 トダイヤ けせください 労働問題、 まずは法 震災関 4 ル

こんなときは 相続、

法テラス

62

2

3

賠償対策班

注意ください。 山間部を通行する場合などはご

0 2

5

6

0

3

4

(検査関係)

予防接種のお知らせ

問問合せ

▽場所

階特設会場

申申込み 電電話 スアックス シメールアドレス

000 フリーダイヤル

▽日時

県 13 3月 8日 k、 3 月 8日 k、 2 2日 t) 2 2日 t) 2 2日 t)

22 23

(木)(木)

支年雇 援金用

料相談会 対災・労働・

借金、

離婚、

Ѿ ホームページアドレス

■子宮頸がん予防ワクチン

福島地

17 21 時 時

福島県内で集団健診を申しられなかった方は、福島県内を療機関で健診を受けられるのされていて、都合により受いるがある。

を 福島県内

 \mathcal{O}

0

5 3 5

4

3

()

TEL

0 5 方事務所

5 5

4

(法テラス福島)

るよ

自動 の

手

続車

続きはお早めに 〒の登録・検査

のお知らせ

務局

か

都合により受け

担当

丹治

問福島県社会保険労務士会

労働・

年金に関すること。

原発事故等による雇用・労災東日本大震災および福島第

相談内容

TEL ()

Ó 7

用できます な法人ですので、

■法テラスサポー

設健診(総合健診)

要になりますので、希望される方は、

必ず 手続きが

連絡

TEI 問 (2) 是 (2

43—62—0. 保険課健康係

場が大変混雑します。毎年3月に集中し、容

窓口や

車検

総務課

検査手続きは

不明な点は、福島地方法務局郡-福島地方法務局郡-

課までお問い今っ明な点は、福島地方法務局明な点は、福島地方法務局の16日別から移転します。

問い合わせくださ福島地方法務局

有害鳥獸捕獲活動

願

します

まだ接種していない方で、接種希望の方は早めに接種してください。 ※子宮頸がんワクチンは、6カ月の間に3回の接種が必要です。 平成24年度も補助対象になりますが、早めの接種をお勧めします。 補助対象年齢 中学1年生~3年生

■県外で予防接種を受ける場合の注意

ヒブワクチン、小児肺炎球菌ワクチン、高齢者肺炎球菌ワクチン、子 宮頸がん予防ワクチンの接種は、医療機関への依頼書が必要になりま す。受ける前に、必ず浪江町役場健康係へ電話にてお申し込みくださ い。依頼書がないまま接種した場合、予防接種後の健康被害に対する補 償が受けられなくなりますので、ご注意ください。

予防接種の補助対象年齢

● ヒブワクチン、小児肺炎球菌ワクチン…生後2カ月から5歳未満 ● 子宮頸がん予防ワクチン……中学 1 年生~ 3 年生

• 高齢者肺炎球菌ワクチン………65 歳以上(接種時の年齢) ※ただし、65歳から69歳までの方は、12月27日以降に接種され た方が対象となります。

※接種期間は、3月31日までですが、過去5年以内に接種した方 は必要ありません。

申·問健康保険課健康係 10243-62-0123